

2022年12月吉日

お客様各位

## 年末のごあいさつ

拝啓 時下ますますのご清栄のこととお慶び申し上げます。  
本年も格別のご愛顧を賜りまして、厚く御礼申し上げます。

本年もお客様と素晴らしいご縁を更にいただくことができましたのも、ひとえに普段よりご依頼、ご利用を通してお客様の『おかげさま』と、役職員一同心より感謝申し上げます。

弊社におきましては、福岡ラボ新館稼働や腸内細菌の自検化、鹿児島・宮崎県知事登録での新型コロナウイルス無料検査大規模6会場の運営を通して、地域に貢献する分析・調査の専門会社としての役割を改めて実感した一年でございました。

現在、新型コロナウイルスによる移動規制なども緩和されつつあり、対面でのご挨拶が以前のように少しずつ叶うようになって参りました。これからも近い存在として、まず最初にお声をかけていただける様に活動して参ります。また、更に皆様のご期待に沿えるよう、より一層精励いたす所存でございます。

今後とも変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

尚、この度弊社では、近年のサステナビリティへの取組み、自然環境意識の高まりから、来年より全てのお客様への年賀状による新年のごあいさつは控えさせていただくことといたしました。

本主旨につきましては何卒ご理解を賜りたくお願い申し上げます。

新年も、皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具

株式会社 東洋環境分析センター  
役職員一同